

大和郡山 防災ニュース R8.1月

このニュースは、市内で防災に関わる住民の皆さんに、動きや情報を提供します。



令和 8 年大和郡山市消防出初式



令和 8 年 1 月 11 日(日)、大和郡山市総合公園施設金魚スクエア及びホウワグラウンドにおいて、大和郡山市消防団による消防出初式が開催されました。本市における消防団の歴史は明治 25 年の 2 月 2 日に現在の第一分団が国の許可を受けたのが始まりです。各消防団員は自分の仕事を持しながら、いざ火事の際には現場に駆け付ける市民ボランティアによる消防団員です。全国における過去の災害発生時においては、地域に密着した消防団が救命救助に大きな働きをしています。災害時の消防団員の献身的な活動もあって、現在、消防団は法律で「地域防災力の中核」と位置付けられております。本市の消防団においても「自分たちの町は自分たちで守る」という精神のもと日々活動しています。

屋内式典において各表彰を受けた消防団員の皆様、誠におめでとうございます。これからも引き続き、地域のためにご尽力お願い申し上げます。



また屋外式典においては、大隊長の命令のもと、消防団旗を先頭に全消防団員、消防署員及び自主防災組織（南市場自主防災組織・柏木町自主防災組織・北矢田自主防災組織）が市民の「安全と安心」を守る思いを胸に徒步にて行進しました。その後、奈良県広域消防組合大和郡山消防署の救急車、タンク車を含む約 20 台ものポンプ車の行進があり、圧巻でした。

最後には消防技術の向上に努め、優秀な成績を残している額田部分団、矢田分団、第五分団、第六分団の 4 分団と消防署のポンプ車の計 5 台が消防団員の決意をのせて一斉放水を行い、無事に消防出初式は終了しました。

出初式開催にあたり、ご協力いただきました関係者の皆様、ご参加いただきました地域の皆様、この場を借りてお礼申し上げます。

今年も 1 年、地域の防災力向上を目指し、一緒に頑張っていきましょう！！



自治会などの防災出前講座依頼も受付中！

少人数でも訪問します。災害対策課までご相談ください。

このニュースは、災害対策課、市内の各支所、矢田コミュニティ会館、南部公民館、社会福祉会館で配布しています。また、市のHPでもご覧になれます。

[大和郡山防災ニュース](#)

消防団のニュースは、『大和郡山市消防団へようこそ！』をご覧ください。

[大和郡山市消防団へようこそ](#)

発行人 災害対策課